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ПРОТОКОЛ № 9 

ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА  

СОЮЗА ОБЩЕСТВЕННЫХ КИНОЛОГИЧЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ – 

РОССИЙСКАЯ КИНОЛОГИЧЕСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РКФ) 

ОГРН 1037700259046 ИНН/КПП 7712037814/771501001 

 

г. Москва    30.08.2017г. 

 

Начало заседания: 14 час. 00 мин. 

Окончание заседания: 15 час. 30 мин. 

Место проведения: г. Москва, ул. Гостиничная, д.9, 5 этаж, офис РКФ, кабинет 

Президента РКФ. 

Форма проведения заседания: совместное личное присутствие членов 

Президиума Союза общественных кинологических организаций – Российская 

кинологическая федерация (далее РКФ). 

 

Присутствуют члены Президиума РКФ: 

Иншаков Александр Иванович 

Александров Владимир Аркадьевич 

Белкин Алексей Сергеевич 

Галиаскарова Лариса Викторовна 

Григоренко Татьяна Васильевна 

Пермяков Михаил Юрьевич 

Седых Николай Борисович 

Швец Ирина Львовна 

 

Присутствуют приглашенные лица: 

Деменев Николай Анатольевич 

Лебедева Надежда Валерьевна 

Русских Людмила Владимировна 

 

Кворум имеется, поскольку в заседании Президиума РКФ принимают 

участие 8 (восемь) его членов из 9. 

 

В.А. Александров предложил избрать Председателем заседания 

Президиума РКФ А.И. Иншакова. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: избрать Председателем заседания Президиума РКФ 

А.И. Иншакова. 

 

А.И. Иншаков предложил избрать секретарем заседания Президиума 

РКФ И.Л. Швец. 

Других предложений не поступило. 
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Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: Избрать секретарем заседания Президиума РКФ И.Л. Швец. 

 

А.И. Иншаков предложил наделить секретаря заседания Президиума 

РКФ И.Л. Швец правом подсчета голосов. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: Наделить секретаря заседания Президиума РКФ И.Л. Швец 

правом подсчета голосов. 

 

А.И. Иншаков доложил о текущей ситуации и предложил утвердить 

следующую повестку заседания Президиума РКФ: 

1. Отмена решения Президиума РКФ от 03.08.2017 о созыве 

внеочередного общего собрания РКФ 14.09.2017г. 

2. Создание единой централизованной системы РКФ для обучения и 

аттестации специалистов в сфере кинологии в соответствии с решением 

Президиума РКФ от 18.05.2016г. 

3. Рассмотрение служебной записки руководителя Выставочного 

департамента РКФ О.В. Арсеевой. 

4. Рассмотрение служебной записки юриста РКФ П.В. Голышева. 

5. Утверждение новой редакции стандарта породы «Московская 

сторожевая» 

6. Рассмотрение служебной записки и.о. Председателя комитета по 

дрессировке и рабочим качествам собак И.В. Барановой. 

7. Утверждение решений Выставочной комиссии РКФ 

8. Утверждение решений Племенной комиссии РКФ 

9. Утверждение решений Квалификационной комиссии РКФ судей и 

специалистов по рабочим качествам и спорту. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: утвердить следующую повестку заседания Президиума РКФ: 

1. Отмена решения Президиума РКФ от 03.08.2017 о созыве 

внеочередного общего собрания РКФ 14.09.2017г. 

2. Создание единой централизованной системы РКФ для обучения и 

аттестации специалистов в сфере кинологии в соответствии с решением 

Президиума РКФ от 18.05.2016г. 

3. Рассмотрение служебной записки руководителя Выставочного 

департамента РКФ О.В. Арсеевой. 

4. Рассмотрение служебной записки юриста РКФ П.В. Голышева. 

5. Утверждение новой редакции стандарта породы «Московская 

сторожевая» 

6. Рассмотрение служебной записки и.о. Председателя комитета по 

дрессировке и рабочим качествам собак И.В. Барановой. 

7. Утверждение решений Выставочной комиссии РКФ 
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8. Утверждение решений Племенной комиссии РКФ 

9. Утверждение решений Квалификационной комиссии РКФ судей и 

специалистов по рабочим качествам и спорту. 

 

 

По первому вопросу повестки дня слушали А.И. Иншакова, который 

предложил отменить решение Президиума РКФ от 03.08.2017 о созыве 

внеочередного общего собрания РКФ 14.09.2017г. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: Отменить решение Президиума РКФ от 03.08.2017 о созыве 

внеочередного общего собрания РКФ 14.09.2017г. 

 

По второму вопросу повестки дня слушали А.И. Иншакова с 

предложением поручить А.И. Иншакову и В.А. Александрову разработку 

пакета нормативных документов, регулирующих образовательную 

деятельность в системе РКФ, в срок до 01 ноября 2017 года. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: Поручить А.И. Иншакову и В.А. Александрову разработку 

пакета нормативных документов, регулирующих образовательную 

деятельность в системе РКФ, в срок до 01 ноября 2017 года. 

 

По третьему вопросу повестки дня слушали предложение 

В.А. Александрова разрешить в виде исключения проведение любых 

зоотехнических мероприятий в Москве и Московской области в течение трех 

недель до выставки «Евразия-2018», в связи с ее переносом из-за проведения 

Чемпионата Мира по футболу. В дни проведения выставки «Евразия-2018» 05-

06.05.2018г. проведение любых зоотехнических мероприятий на всей 

территории России запретить. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: разрешить в виде исключения проведение любых 

зоотехнических мероприятий в Москве и Московской области в течение трех 

недель до выставки «Евразия-2018», в связи с ее переносом из-за проведения 

Чемпионата Мира по футболу. В дни проведения выставки «Евразия-2018» 05-

06.05.2018г. проведение любых зоотехнических мероприятий на всей 

территории России запретить. 

 

По четвертому вопросу повестки дня: 

4.1. слушали И.Л. Швец с предложением назначить наблюдателем от РКФ 

на очередную Отчетно-выборную конференцию НКП «Русский черный терьер» 

07.09.2017 г. Е.О. Рукосуеву. 

Других предложений не поступило. 
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Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: назначить наблюдателем от РКФ на очередную Отчетно-

выборную конференцию НКП «Русский черный терьер» 07.09.2017 г. Е.О. 

Рукосуеву. 

 

4.2. слушали предложение Н.Б. Седых и М.Ю. Пермякова об 

обязательном присутствии наблюдателей от РКФ на всех Конференциях НКП. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: назначать наблюдателей от РКФ на все Конференции НКП. 

 

По пятому вопросу повестки дня слушали И.Л. Швец с предложением 

членам Президиума РКФ ознакомиться с новой редакцией стандарта породы 

«Московская сторожевая», к следующему заседанию Президиума внести свои 

замечания. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: ознакомиться с новой редакцией стандарта породы «Московская 

сторожевая», к следующему заседанию Президиума внести свои замечания. 

 

По шестому вопросу повестки дня слушали И.Л. Швец с предложением о 

проведении Чемпионата Европы по танцам с собаками в рамках проведения 

международной выставки собак «Россия-2020» в Москве. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: поручить И.В. Барановой подготовку заявки и другой 

необходимой документации для проведения Чемпионата Европы по танцам с 

собаками в рамках проведения международной выставки собак «Россия-2020» в 

Москве. 

 

По седьмому вопросу повестки дня: 
7.1. Слушали В.А. Александрова с предложением утвердить решение 

Выставочной комиссии РКФ (протокол №4 от 30.08.2017г.) о бессрочной 

дисквалификации собаки породы доберман, кличка ТАЛЛЕР ФОМ 

ЭРФЛЮНГЕН ВЮНШЕН, клеймо TZK 249, д.р. 08.02.2016, со всех 

зоотехнических мероприятий РКФ и FCI. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: утвердить решение Выставочной комиссии РКФ (протокол №4 

от 30.08.2017г.) о бессрочной дисквалификации собаки породы доберман, 

кличка Таллер Фом Эрфлюнген Вюншен, клеймо TZK 249, д.р. 08.02.2016, со 

всех зоотехнических мероприятий РКФ и FCI. 
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7.2. Слушали М.Ю. Пермякова с предложением о приостановке 

деятельности НКП «Кавалер кинг чарльз спаниель» и назначении проверки его 

деятельности. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: приостановить деятельность НКП «Кавалер кинг чарльз 

спаниель», назначить проверку деятельности НКП «Кавалер кинг чарльз 

спаниель». 

7.3. Слушали И.Л. Швец с предложением приостановить деятельность 

НКП «Стаффордширский бультерьер» с 01.09.2017г. в связи с конфликтной 

ситуацией в НКП. Назначить срок проведения открытой Конференции НКП до 

01.01.2018г. График проведения монопородных выставок НКП 

«Стаффордширский бультерьер» на 2017 год оставить без изменений. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: приостановить деятельность НКП «Стаффордширский 

бультерьер» с 01.09.2017г. в связи с конфликтной ситуацией в НКП. Назначить 

срок проведения открытой Конференции НКП до 01.01.2018г. График 

проведения монопородных выставок НКП «Стаффордширский бультерьер» на 

2017 год оставить без изменений. 

 

По восьмому вопросу повестки дня: 

8.1. Слушали Л.В. Галиаскарову с предложением утвердить решение 

Племенной комиссии (Протокол № 2/2017 от 26.04.2017г.) поддержать 

ходатайство НКП «Американский бульдог» о внесении дополнений в 

Племенное положение, касающихся собак породы «Американский бульдог», а 

именно сделать обязательным для допуска в племенное разведение собак 

породы «Американский бульдог» наличие сертификата исследования HD и 

сертификата исследования ED и сертификата о прохождении тестирования 

собак для допуска в племенное разведение в целях исключения из разведения 

собак породы «Американский бульдог» с заболеваниями опорно-двигательного 

аппарата и проблемной психикой. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: утвердить решение Племенной комиссии (Протокол № 2/2017 от 

26.04.2017г.) поддержать ходатайство НКП «Американский бульдог» о 

внесении дополнений в Племенное положение, касающихся собак породы 

«Американский бульдог», а именно сделать обязательным для допуска в 

племенное разведение собак породы «Американский бульдог» наличие 

сертификата исследования HD и сертификата исследования ED и сертификата о 

прохождении тестирования собак для допуска в племенное разведение в целях 

исключения из разведения собак породы «Американский бульдог» с 

заболеваниями опорно-двигательного аппарата и проблемной психикой. 
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8.2. Слушали Л.В. Галиаскарову с предложением утвердить решение 

Племенной комиссии (Протокол № 3/2017 от 26.04.2017г.) поддержать 

ходатайство НКП «Ротвейлер» о внесении дополнений в Племенное 

положение, касающихся собак породы «Ротвейлер», а именно сделать 

обязательным для допуска в племенное разведение собак породы «Ротвейлер» 

наличие сертификата исследования HD (степени А, В, С) и сертификата 

исследования ED (степени 0, 1, 2) и сертификата об успешной сдаче испытаний 

по одной из дисциплин – IPO 1-3, BH/VT, IPO-R, IPO-ZTP или ОКД. 

Других предложений не поступило. 

 Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: утвердить решение Племенной комиссии (Протокол № 3/2017 от 

26.04.2017г.) поддержать ходатайство НКП «Ротвейлер» о внесении 

дополнений в Племенное положение, касающихся собак породы «Ротвейлер», а 

именно сделать обязательным для допуска в племенное разведение собак 

породы «Ротвейлер» наличие сертификата исследования HD (степени А, В, С) и 

сертификата исследования ED (степени 0, 1, 2) и сертификата об успешной 

сдаче испытаний по одной из дисциплин – IPO 1-3, BH/VT, IPO-R, IPO-ZTP или 

ОКД. 

8.3. Слушали Л.В. Галиаскарову с ходатайством Племенной комиссии 

РКФ о наложении запрета на племенную работу в системе РКФ владельца 

названия питомника «Ла’Берн» Соколовой Е.Е., свидетельство № 8265, дата 

регистрации 17.05.2007г. с блокировкой кода клейма LAL без сохранения права 

работы с приставкой – за нарушение Положения РКФ о племенной работе 

(нарушение сроков сдачи общепометной карты, а также невыполнение решения 

Президиума РКФ от 21.10.2015г. и непредставление пакета документов для 

перерегистрации названия питомника в системе РКФ. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: наложить запрет на племенную работу в системе РКФ владельца 

названия питомника «Ла’Берн» Соколовой Е.Е., свидетельство № 8265, дата 

регистрации 17.05.2007г. с блокировкой кода клейма LAL без сохранения права 

работы с приставкой – за нарушение Положения РКФ о племенной работе 

(нарушение сроков сдачи общепометной карты, а также невыполнение решения 

Президиума РКФ от 21.10.2015г. и непредставление пакета документов для 

перерегистрации названия питомника в системе РКФ. 

8.4. Слушали Л.В. Галиаскарову с ходатайством Племенной комиссии 

РКФ об отказе в удовлетворении заявления от Кибкало Ю.В. вх. 4644 от 

27.06.2017г. об отмене решения Племенной комиссии РКФ от 28.09.2016г. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: отказать в удовлетворении заявления от Кибкало Ю.В. вх. 4644 

от 27.06.2017г. об отмене решения Племенной комиссии РКФ от 28.09.2016г. 
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По девятому вопросу повестки дня слушали Н.Б. Седых о присвоении 

М.А. Рудашевскому (г. Пермь) звания судьи квалификационной категории 

CACIAG. 

Других предложений не поступило. 

Проголосовали: ЗА – 8 (единогласно), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Решили: присвоить Рудашевскому М.А. (г.Пермь) звание судьи 

квалификационной категории CACIAG. 

 

 

Повестка дня заседания Президиума РКФ исчерпана.  

Замечаний по порядку проведения обсуждения вопросов и голосования от 

членов Президиума РКФ не поступило.  

 

Председатель заседания Президиума РКФ А.И. Иншаков 

Секретарь заседания Президиума РКФ И.Л. Швец 

 


